



ein_sommer_unter_der_brücke_2020

Vernissage

Freitag, 01.07.2022 - 12.30 bis 14.30 Uhr

Aufgrund der Situation um Covid-19, waren die Kontakt- und Anlaufstellen der Suchthilfe Region Basel im Frühjahr 2020 gefordert, die räumlichen Begebenheiten für ihre Besucher*innen zu verändern. So entstand auf dem angrenzenden Gelände der Kontakt- und Anlaufstelle am Riehenring in Basel eine «Zeltstadt».

In dieser «Zeltstadt», unter einer Autobahnbrücke gelegen, sitzt Gino und beobachtet seine Umgebung. Menschen in Zelten, durch Planen und Gitter von der Aussenwelt abgeschirmt. Corona, ein potentieller Gast in der Gesellschaft. Mit schwarzem Filzstift auf Papier zeichnet er, was er wahrnimmt. Es entsteht eine umfassende Serie an Kleinformaten.

Die Kontakt- und Anlaufstellen zeigen eine Auswahl der seriellen zeichnerischen Dokumentation.

Kontakt- und Anlaufstelle
Riehenring 200
CH - 4058 Basel